

Barcelona, 18 de enero de 1953

Sr. Don Joaquín Pérez Villanueva
MADRID

Mi querido amigo:

Acabo de recibir y leer tu carta del 14 del actual. Jamás he dudado de tu absoluta buena fe, y en este sentido te escribí cuando interpuse el recurso. Todos podemos equivocarnos y no seré yo quien culpe al burócrata encargado del asunto. En todo caso, te doy gracias por la franqueza de tu respuesta.

Te comuniqué el envío del III tomo de los "Estudios de Historia Moderna". Espero que te habrá gustado y te habrás fijado en lo que digo en el prólogo sobre "Simanca s". Continúo en mi idea de que ambos grupos debemos ponernos de acuerdo sobre la base de la más estrecha cooperación y la más completa personalidad respectiva.

Te abraza tu buen amigo y compañero,